



#WEST 19. November 2019

Ortsverband Duisburg: Ehrung langjähriger Mitglieder

Am vergangenen Samstag ehrte der EVG-Ortsverbandsvorstand unter der Leitung seines Vorsitzenden Lothar Wawrzyniak in einem feierlichen Rahmen seine 62 langjährigen Mitglieder. Darunter 3 Jubilare für 70 Jahre, 10 Jubilare für 65 Jahre, 8 Jubilare für 60 Jahre, 16 Jubilare für 50 Jahre und 25 Jubilare für 40 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit.



Glückwünsche überbrachten von der Stadt Duisburg Bürgermeister Erkan Kocalar und für die Stadt Mülheim a. d. Ruhr Bürgermeisterin Margarete Wietelmann. Für den DGB Bezirk NRW richtete Dieter Hillebrand, Regionsvorsitzender der DGB-Region MEO, die Glückwünsche aus. Zu den weiteren Gratulanten zählte für die Sparda-Bank West die Regionalleiterin für den Bereich Duisburg/Moers Roswitha Weyandt und die Bundestagsabgeordnete für den Wahlkreis Duisburg I (Innenstadt, Rheinhausen & Süd) Bärbel Bas. Die Festrede hielt Johannes Houben, Geschäftsstellenleiter der EVG, Geschäftsstelle Köln. In seiner Laudatio stellte Johannes Houben unter anderem die Besonderheiten der Eintrittsjahre in die Gewerkschaft vor 40 / 50 / 60 / 65 und 70 Jahren heraus.

Der Shanty-Chor "Materborn" aus Kleve nahm die Jubilare gesanglich auf seine Seereise mit. Abschließend wurde die Jubilarehrung gemeinsam von Lothar Wawrzyniak, Frau Wietelmann und Johannes Houben vorgenommen. In gemütlicher Runde wurde bei gutem Essen und Trinken noch einmal über vergangene Zeiten gesprochen und so manches "weißt du noch...." war aus regen Gesprächen zu hören. Aus persönlichen Gründen konnten nicht alle Jubilare zur Feierstunde nach Duisburg kommen. Darum auf diesem Weg allen Jubilaren die besten Glückwünsche und vielen Dank für die langjährige Treue zur Gewerkschaft.

Downloads



Aushang

(PDF, 219.37 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)
(/fileadmin/user_upload/19-11-19PM_OVV_Duisburg_Jubilarehrung_16.11.2019__1_.pdf)